

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo además, gratis, una edición a los obreros.

Oficinas:
Beato Diego de Cádiz, n.º 6
Talleres, en la misma casa.

LA INFORMACION

PARA LOS OBREROS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA

SUSCRIPCION

E. Cádiz, al mes, Ptas. 1'50
Provincias, trimestre « 5'00
Número del día 10 céntimos;
Anuncios a precios módicos, con extensa circulación, por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

CRONICA SOCIAL

EL MINERO BLANCO

Con haberse dulcificado tanto entre nosotros las condiciones del trabajo en estos últimos tiempos y con haberse dictado tan numerosas disposiciones, encaminadas en su mayoría a garantizar la seguridad, velar por la higiene, procurar, en fin, el mayor bien del obrero, dentro siempre de las penalidades, sinsabores y afanes de la lucha por la existencia... hay una clase que pudieramos llamar los parias del proletariado, en la que nadie repara, y que, sin embargo, dedica todas las noches de su vida, año tras año, a elaborar el principal elemento de nuestra alimentación:

La sociedad se ha mostrado, hasta ahora, algo ingrata con los panaderos; pues sin reparar en que le debe la base de su sustentación; olvidándose de que los operarios de dicho ramo sufren una jornada de doce ó catorce horas, por término medio; no parando mientes tampoco en que, á consecuencia del fuego de los hornos, tienen que aguantar temperaturas inconcebibles, ni fijándose siquiera en que la labor la realizan, de ordinario, en sótanos sin ventilación, húmedos y con la enrarecida atmósfera cargada de exhalaciones que la envenenan... le ha desestimado la petición de suprimir el trabajo nocturno, única manera de regenerar física y moralmente á los que, siguiendo así, llegarán á la ancianidad antes de cumplir los cincuenta años.

Porque cuanto se diga es poco del durísimo trabajo de los panaderos en lugares donde apenas entra el sol, sudando extraordinariamente, nutriendo sus pulmones de un aire cuyo elemento dominante, es el anhídrido carbónico, consumiendo la luz de sus ojos entre las llamadas de la boca del horno y las lóbregues de los rincones oscuros... y sin quedarle, durante el día, más que las contadas horas necesarias para reponer en el lecho las maltrechas fuerzas, pues apenas llega la noche, que es cuando todos gozamos del tranquilo sueño, tiene él que levantarse para reanudar la interrumpida tarea.

Así se explica que la panadería corresponda á la sociedad proporcionándola tan crecido número de tuberculosos y de descreídos.

Quien vive de la manera que antes decimos, no puede menos de resultar terreno abonado para el bacilo Koch; y quien no dispone apenas de tiempo para cumplir con aquellos deberes religiosos que elevan al hombre sobre la bestia, para perfeccionarse intelectualmente, ni para hacer la vida de relación á que somos llamados por nuestra naturaleza de hombres cultos; se comprende que degeneren hasta convertirse en mera máquina de amasar.

No hay, pues, otro remedio, para extirpar esta llaga social, que ir directamente á la abolición del trabajo nocturno en la panadería, como se ha hecho ya entre nosotros, respecto de la mujer y del niño, para todo trabajo de noche.

En varias naciones europeas ya se ha abolido el trabajo nocturno para el panadero.

España, en cambio, nada ha hecho, como no sea lamentarse por boca de sus sociólogos, ó pedir en los mítines de las grandes ciudades que se corrija tan irritante desigualdad y se proteja de algún modo á quienes, cansados de sufrir y esperar, pueden el día menos pensado de-

cretar la dieta general, como única medicina y primera providencia.

Concluyamos de una vez para siempre con esta clase de trabajo, que rechazan de consuno la razón y la conciencia; acabemos con tamaña injusticia social, por la que se exime á ciertos hombres de la luz del sol, lo más hermoso que hay en el mundo; procuremos todos, en fin, cada uno con los medios que la Providencia haya puesto á su alcance, contribuir á desarraigar una práctica que, como se ha dicho muy bien, no choca con las costumbres, sino con las malas costumbres.

Hasta el día en que se obtenga esa reivindicación, no podrá decirse con verdad que se han regenerado los hoy amarillentos y descaecidos *mineros blancos*.

Santa Iglesia Catedral

Con motivo de haber sido ayer la Asunción de Nuestra Señora, celebróse en la Santa Iglesia Catedral, solemne función.

Dijo la Misa el dignidad de Arcediano don Manuel Flórez Cárdenas.

Le asistieron de vestuario los Beneficiados don Rafael Aubray y don Francisco Peña.

De palmatoria y libro estuvieron los señores Zazurca y Peña (D. Juan).

Concurrió el Excmo. Sr. Obispo, el que ocupó su trono en la Capilla Mayor.

Le asistieron los dignidades Dean Ilustrísimo Sr. D. Juan Galán y Caballero, y Chantre don Manuel Añeto.

En la interpretación de la Misa, tomó parte la capilla de canto de dicho templo.

Hubo procesión de tercia con pluviales de primera clase, alrededor del templo.

Predicó el Excmo. Sr. Obispo que, como siempre, estuvo acertadísimo en su disertó.

NOTICIAS VARIAS

Velada

En la villa de Grazalema se celebrará en los días 24, 25 y 26 del corriente mes, la feria de ganado.

El señor alcalde de dicha villa, solicita del señor gobernador civil, el envío de fuerza de la guardia civil, para garantir el orden.

Contrato

El Ayuntamiento de Villaluenga del Rosario, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 91 de la Instrucción general de Sanidad pública y el reglamento del Cuerpo de médicos titulares, en sesión del 8 del mes actual, acordó por unanimidad contratar por tiempo ilimitado, los servicios profesionales del médico D. Blas Gutiérrez del Corral.

Detención

La benemérita detuvo en Medina Sidonia al individuo Juan Manrilla Cordon, cuya detención tenía interesada el señor gobernador civil.

Junta de primera Enseñanza

En Sanlúcar de Barrameda ha quedado constituida la Junta local de primera Enseñanza en la siguiente forma:

Presidente: el alcalde D. Joaquín Díaz.
Inspector de Sanidad: D. Manuel Jiménez de Castro.

Concejales: D. Gerónimo Angulo Martínez y D. Juan L. Larráz García.

Arquitecto Municipal: D. Manuel Hernández y Alvarez Royero.

Cura párroco: D. Antonio Suárez Sánchez.

Maestros y maestras de las Escuelas nacionales: D. Gustavo del Barco y Pasamontes y doña Purificación Fuentes Hidalgo.

Padres de familia: D. Francisco Gómez Ruiz y D. José Martínez Rojas.

Madres de familia: D.ª Aurora Ambroly Lacave y D.ª Dolores Gómez de Barreda y López.

Farmacéutico: D. Víctor Ojeda Collety.

Secretario el del Ayuntamiento: D. Carlos Asquerino.

Hurto

La guardia municipal detuvo ayer á Julio Mellado Roldán, el cual la noche anterior le sustrajo 8 pesetas del bolsillo del chaleco á don Valeriano Suárez Aguirre, en el momento que este se había quedado dormido en uno de los asientos de la plaza de San Antonio.

El correo de Tánger

Ayer por la tarde entró en nuestro puerto el vapor correo de Tánger «Teodoro Llorente».

Procede también de Algeciras y Ceuta.

Ha traído para este puerto 34 pasajeros y carga general.

Edicto

Para su publicación en el «Boletín Oficial» y «Gaceta de Madrid», remite el Sr. Juez de Instrucción, teniente coronel don Ildefonso Parras Sarrodel, requisitoria llamando y emplazando para que comparezca ante dicho Juzgado, á los autores de la agresión á la fuerza de la Guardia civil, en la mañana del 21 de Mayo del corriente año frente á la finca «Pinto», en las inmediaciones del Rincón de Medik (Ceuta) y que produjo la muerte del cabo de dicho Instituto, Tomás Sierra Martín, á que respondan de dicha agresión.

Alcalde

Estuvo ayer en Cádiz y visitó al Sr. Gobernador civil, el Alcalde de Paterna D. Francisco Cañas.

Onomástica

Celebran mañana sus días: Señorita María Joaquina del Campo y Anqueira.

Señor es don Joaquín Martínez de Pinillos, don Joaquín del Cavillo, don Joaquín Andujar, don Joaquín Isorna, don Joaquín Rubio Artcona, don Joaquín Pérez Lila, don Joaquín Camacho, don Joaquín Portela, don Joaquín de Peñalver.

D. Joaquín del Campo y Pérez, don Joaquín Vidal, don Joaquín Quero, don Joaquín Fernández Caro, don Joaquín de Mier, don Joaquín M. Rivero, don Joaquín Enríles, don Joaquín Ruiz López, don Joaquín Navarro, don Joaquín Abarzuza, don Joaquín Bosichy.

D. Joaquín Peñiñez, don Joaquín Pérez Márquez, don Joaquín González de Quevedo, don Joaquín Cruz, don Joaquín Mariño, don Joaquín Damis, don Joaquín Fernández, don Joaquín J. Fernández, don Joaquín Ortega y García de Arboleja, don Joaquín Maján, don Joaquín Rep to, don Joaquín Regife, don Joaquín Soler y don Joaquín Santos Parrado.

Ocurriencias locales

A las 7 y 40, por los guardias municipales Francisco López Madrid y Manuel Cabezas, fué detenida Concepción Moreno Jiménez por insultos á dichos guardias y resistirse á ser conducida á la Inspección de Vigilancia.

—A las 14, por el guardia municipal Eugenio Ruiz, fué detenida en el Depósito Municipal, á disposición del señor alcalde, Josefa Cordero Díaz, por mendigar en el distrito de la Merced.

—A las 15 y 40, por el supernumerario de la Guardia Municipal Manuel García y guardia Juan Tirado, quedó detenido en la Inspección de Vigilancia, Julio Mellado Roldán, por haberle hurtado á otro la noche anterior de un bolsillo en la plaza de San Antonio, según denuncia.

—A las 17 fué curado en la casa de socorro, de fractura de las dos piernas el aguador José Calvo, que se la causó por haberse arrojado al algebe de la casa número 21, calle Sacramento, ignorándose las causas por que se echó al algebe.

—El coche de D. Diego Mateo, que guiaba Luis Carmona Castro, atropelló esta tarde á don José Carranza, á D. Julio Villarrubia y otros oficiales que se encontraban en el muelle Reina Victoria despidiendo á los soldados que salían el «Canalejas».

—A las 12 y 30, fué curado en la casa de socorro de Extramuros, Gabriel Espinosa, de mordedura de perro en el vientre. El animal quedó donde está prevenido. El hecho ocurrió á la puerta del cuartelillo de Ingenieros.

D. E. P.

En Zufre (Huelva) ha fallecido la respetable señora D.ª Manuela Rincón y Rufos, madre del que fué nuestro estimado convecino el notario don Francisco Duque.

A este señor y demás familia les enviamos la expresión de nuestro más sincero pesar.

Cesantías

Han sido declarados cesantes, los guardias segundos de Seguridad, Alfredo Castro Martínez y Francisco Díaz Merino, según expediente, por falta graves que pueden revestir caracteres de delito.

Requisitoria

El teniente coronel D. Ildefonso Parras Senadell, Juez Instructor de la causa seguida contra los autores de la agresión el día 26 de Julio del corriente año, contra un coche diligencia de la empresa de carruajes «La Valenciana» en las inmediaciones del río Asmir, ó sea en la carretera de Ceuta á Tetuán, y de cuya agresión resultaron muertos los paisanos D. Emilio Gutiérrez Funes, D. Serafín Manzano Hernández, D. Luis Fernández Checa y la niña Luisa Gutiérrez Montora, y heridas las señoras doña Faustina Montoro Argente, Gregoria Morales Jordán, paisano Salvador Villanova Estévez y niño Tuis Morales Jordán; cita, llama y emplaza á los autores de la citada agresión para que en el plazo de treinta días á contar desde la publicación de este edicto en la «Gaceta de Madrid» y en el «Boletín Oficial»

de la provincia de Cádiz, comparezcan en el Juzgado antes mencionado cita plaza de Ceuta, calle de Pedro Meneses n.º 9 á responder á los cargos que le resultan en dicha causa.

El «Atlante»

A las siete de la tarde de ayer llegó á nuestro puerto, atracando al muelle «Reina Victoria» el vapor correo de Canarias «Atlante»

Conducía mucho pasaje y nstantes soldados que embarcarán en Cádiz con destino á Larache para cubrir plazas en aquel ejército de operaciones.

Por telégrafo

Madrid 15, (varias horas).

El tema del día

No decaen los comentarios sobre la destitución de que ha sido objeto el general Alfau.

La opinión se muestra dividida al juzgar este acto del Gobierno, pues mientras unos lo censuran, por entender que esta no es manera de pagar los servicios que el señor Alfau tiene prestado á la Patria; otros entienden que dada la incompatibilidad del antiguo Alto Comisario con los otros generales que prestan sus servicios en África, y sobre todo con Fernández Silvestre y Berenguer; y dado también el espíritu absoluto de Alfau, la destitución era irremediable.

Se dice que la cuestión de la estancia de las fuerzas regulares indígenas en Lauzén durante el Ramadán, no fué más que un pretexto de Berenguer, pero que el verdadero motivo del disgusto y el que le indujo á pedir licencia para la Península, era el haber Alfau pretendido asumir todos los mandos dejando anulada completamente su influencia con las tropas regulares indígenas y las iniciativas en la campaña de todos los demás generales.

Parece que después de haber obtenido esta licencia Berenguer, la iba también á solicitar Fernández Silvestre, Primo de Rivera y quizás el mismo Menacho.

Estos rumores, sin embargo, no se creen muy fundamentados, aunque suponiéndose, apesar de ello, que algo habría cuando el Gobierno se ha atrevido á dar la campanada de destituir á Alfau, pues para nadie es un secreto que la dimisión fué pura fórmula.

También se asegura que en la entrevista celebrada en el Ministerio de Estado y á las que asistieron Romanones, Alfau, López Muñoz y Luque, no se trató de comparar los planes del antiguo alto Comisario con los que tuviera el Gobierno, pues éste, cada vez demuestra mayor desconocimiento del problema marroquí, sino que lo que había que resolver era por qué política se decidía Romanones, si por la de Alfau, que parece es de templanza, ó por la de otros generales.

En lo que sí está conforme toda la opinión, es en que haya sido designado el general Marina, para aquel importante puesto, recordándose la gran experiencia adquirida y acierto demostrado por el expresado militar en las anteriores campañas.

Aunque no ha podido ser comprobado que el Gobierno ofreciera el Alto comisariato á Sánchez Toca, dada la unanimidad con que los periódicos acogieron el rumor, todo el mundo habla de ello como de un hecho cierto, comentándose de manera favorable á aquel hombre político, su supuesta no aceptación, lo que muchos estiman como una pleitesía al partido conservador, único quizás de quien aceptaría el puesto.

Epidemia en el ganado

Dicen de Avila, que han muerto de carbunco varios carneros de una remesa de seiscientos setenta y cinco que enviaron de Barcelona.

Deseguida se ha telegrafado al Gobernador para que proceda á ordenar el reconocimiento de ellos.

Declaraciones del general Marina

No esperaba el nombramiento.— En otras circunstancias no lo hubiera aceptado.— **Deber militar.**— **Sentimiento por abandonar la capitania general de Madrid.**— **Sin planes.**— **Espera inspiración del Gobierno.**— **Acción rápida para tranquilidad.**

A los periodistas que en busca de información, fueron hoy á visitar al general Marina, les dijo este que nunca creyó, pudieran confirmarse los rumores que corrían sobre su nombramiento.

Dijo también que no sentía ambiciones, sino que iba donde le ordenase el Gobierno, ó donde necesitara sus servicios.

Si se tratara—continuó—de un mando de carácter meramente político, y si además se tratase de que las circunstancias no fueran las actuales, lo hubiera desde luego rehusado, pero planteada allí la acción militar, no puedo renunciar, pues antes que nada, soy un soldado y ningún sacrificio me parece grande para mi Patria.

Siento—siguió diciendo el general Marina—abandonar la Capitania General de Madrid, donde los jefes y oficiales, me han demostrado gran afecto, ayudándome y cooperando al cumplimiento de mi misión.

Respecto á planes—dijo—no puedo adelantar nada, que nada tengo pensado, y porque supongo que el Gobierno en sus líneas generales, me señalará un plan determinado, pero creo que cualquiera que sea la circunstancia, España está obligada á ejercer la acción rápida que se hace precisa para llevar la tranquilidad tanto á nuestro país como á Marruecos.

Más de las declaraciones del general Marina.— **Reservas de energías.**— **Necesita estudiar el problema.**— **Todo por la Patria.**

Continuó el Sr. Marina sus declaraciones, diciendo que precisa no agotar nuestras energías ni medios económicos, á los cuales tiene que estar subordinada toda la acción que se emprenda.

Antes de determinar—continuó—necesito estudiar el problema sobre el terreno y examinar el estado en que se encuentran los asuntos y sobre todo el espíritu del enemigo.

Tratándose de moros—dijo—toda predicción lógica es inútil, por consiguiente por ahora no puedo predecir nada.

Terminó el Sr. Marina manifestando que no le envanecía el éxito, caso de alcanzarlo, pero que lo desea ardentemente en beneficio de la Patria.

Petición de la prensa

Casi todos los periódicos piden hoy al Gobierno que declare si se ha cambiado el plan de nuestra intervención en Marruecos.

Apertura de un circo

Indignación popular.— **Agresiones á los repartidores de programas.**— **Al pie de la taquilla.**— **Invasión del teatro.**— **Precauciones.**

Un telegrama de Bilbao dá cuenta de alborotos habidos en aquella capital, con motivo de anunciarse la reapertura del circo del Ensanche, donde por una falsa alarma, murieron atropellados hace algunos meses, gran número de niños.

Los padres de las víctimas, indignados por la autorización de reapertura, agredieron á los repartidores de programas.

Por la tarde, las familias de los niños que murieron en aquella ocasión, se han apostado en los alrededores de la taquilla para aconsejar al público que no adquieran localidades.

Al empezar el espectáculo, en el circo no había más que un centenar de espectadores.

A los pocos momentos de dar principio, invadieron el teatro grandes grupos que hicieron necesaria la intervención de 20 números de la guardia de Seguridad, al mando de un teniente.

Las mujeres están dispuestas á repetir la agresión esta noche.

La fuerza pública ha adoptado grandes precauciones.

Noticias de San Sebastián

Animación.— **Llegada de trenes.**— **Concurso de natación.**— **Detención de revendedores.**

Manifiestan de San Sebastián que la población se encuentra animadísima presentando el aspecto de las grandes festividades.

Llegaron muchos trenes de Francia repletos de viajeros.

Se ha verificado el concurso de natación.

Al enterarse el Gobernador de que muchos revendedores aprovechando la gran afluencia de público estaban cometiendo el abuso de exigir mucho más de los precios de los billetes por su venta, ordenó la detención de los revendedores, la aprehensión de los billetes y la venta de estos, destinando los productos de ella á las Casas de Beneficencia.

Cumplimentando á la Reina doña María Cristina.

El ministro de Estado Sr. López Musubió á Miramar para dar cuenta á la Reina madre, de los telegramas y noticias recibidas de Gijón.

Mañana cumplimentará á D.^a María Cristina, el Nuncio de Su Santidad.

Gran desgracia en Taracena

Un alcalde mata á su hija

De Guadalajara telegrafian, que encontrándose el alcalde de Taracena don Lorenzo Cenera, examinando una pistola, se le disparó hiriendo en el vientre á una hija suya, de 17 años, que falleció á los pocos momentos.

El desgraciado padre está desesperado.

Comentarios de "La Época,"

El número de *La Época* de hoy hace comentarios sobre el rápido viaje de Romanones á Gijón, anunciando que su estancia sería corta.

Gran regata en Gijón

En Gijón celebróse la tercera regata, tomando parte el balandro *Hispania* tripulado por S. M. la Reina y por la Infanta Luisa, general Aznar y ayudante Nardis.

El público tributó una ovación inmensa á S. M.

Otro balandro tripulábanlo los infantes Carlos y Reniero y otro el duque de la Victoria y el príncipe Felipe.

Durante la regata en el Cerro de Santa Catalina se estaba verificando una misa de campaña por los muertos en Melilla.

El desfaldo en la Aduana

Ayer se continuó por el Oficial Vista adscrito al negociado de Contabilidad Sr. Madariaga, la comprobación de documentos y libros para sacar en claro el desfaldo ocurrido en esta Aduana.

Se comprobó que en el año 1911 se han desfaldado 19.000 pesetas que con las 40.000 ya publicadas hacen un total de 59.000 pesetas.

También ayer continuó la comprobación referente á 1910, cuya suma desfaldada no se sabe á cuanto asciende, por no haberse terminado la comprobación de este año, pero desde luego existe también desfaldo.

Curacion del Estrenimiento POLVOS DE CASSIA RICHELET

Laxantes - Depurativos
Refrescantes

Muy agradables al paladar. No producen colicos

Empleado siempre con éxito en los sufrimientos del estómago, del intestino, en las enfermedades de la piel y de la sangre, en las turbaciones de la circulación, reumatismos, gota, afecciones del hígado, obesidad, etc.

Deposito en todas las buenas Farmacias y Droguerías de España, Canarias, y Baleares.

Laboratorio : L. RICHELET
Rue Gambetta, 13, SEDAN (Francia)

Depositario General para toda España :
D. Francisco LOYARTE
Calle S. Marcial, 33, esquina á San Ignacio de Loyola, 9, SAN SEBASTIAN

Precio : 3 Pesetas

Desgraciado accidente

Ayer tarde ocurrió un desgraciado accidente en la casa número 21 de la calle Sagasta.

El obrero albañil Jose Calvo Casa, se habia contratado para realizar la limpieza del algebe de la referida finca.

Como es natural, tuvo que descender al fondo del referido algebe, utilizando para ello una gruesa cuerda que amarró al pescante que sirve para enganchar el carrillo.

La cuerda, que estaba ya bastante quebrada, rompióse en ocasión en que el infeliz obrero se deslizaba por ella para verificar las faenas propias de su oficio.

Al ruido que produjo el cuerpo al caer, los vecinos que se encontraban próximos al lugar del repetido algebe, se asomaron al brocal del mismo, viendo que José Calvo, habia caído á consecuencia de la rotura de la cuerda.

El algebe está casi seco y no es muy hondo, pero apesar de ello las lesiones sufridas por el albañil de referencia son importantes.

Extraído por varios vecinos que le prestaron inmediatamente auxilio, fué trasladado á la Casa de Socorro, donde fué asistido por el doctor D. Bartolomé Gómez Plana y practicante Sr. Canicoba.

Sufrió el José Calvo, fractura del peroné izquierdo y distintas contusiones y erosiones en la pierna izquierda y cara.

Después de curado, por prescripción facultativa, fué trasladado al Hospital Mora, por ser su estado grave.

Fuó conducido al referido establecimiento benéfico, en una camilla.

En la Casa de Socorro se personaron varias parejas de policía, guardias de Seguridad y municipales.

El vapor «Canalejas»

Embarque de tropas, ganado y material.

A las once de la mañana de ayer, comenizó el embarque del ganado que se destina á Larache.

También embarcó material de ferrocarril, así como cajas de galletas de pan con destino al ejército de operaciones en dicha plaza africana.

Además, embarcó el automóvil que va con destino al uso del heróico general Fernández Silvestre.

Por la tarde á las seis concurrieron al muelle, soldados de todos los Cuerpos que van á cubrir bajas en la guarnición de Larache.

El número de los embarcados asciende á 9 jefes y oficiales, y 213 soldados.

Para despedirlos, concurrieron al muelle el comisario de transportes, don Manuel Márquez; el de Guerra, Sr. González; comandante de Artillería, Sr. Pérez Ayala; comandante de Infantería, Sr. Fernández Liebrez; comandante de Marina, Sr. Ambulody; ingeniero jefe de Obras Públicas, don Enrique Martínez; todos los jefes y oficiales transeúntes y otros señores.

Al muelle concurrió numeroso público que era contenido por parejas de Seguridad y Vigilancia, al objeto de que no se entorpeciera el embarque.

El «Canalejas» desatracoó del muelle Reina Victoria, á las siete de la tarde.

Los soldados van poseidos del mayor espíritu militar.

Urberuaga de Ubilla.—Marquina, (Vizcaya).—Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio.—Pídase memoria.

STOMALIX

es la marca de fábrica del ELIXIR ESTOMACAL DE SAIZ DE CARLOS, el mejor

TÓNICO DIGESTIVO

que recetan los médicos para la curación de los desórdenes digestivos, ya sean producidos por excesos de comer y beber, abusos de toda clase, pasiones deprimentes, trabajo y preocupaciones constantes, etc., aun cuando tengan una antigüedad de 30 años y hayan fracasado los demás medicamentos.

CURA el DOLOR de ESTÓMAGO

accedias, aguas de boca, vómitos, indigestión, dispepsia, estreñimiento, diarreas y disenterías, mareo de mar, dilatación y úlcera del estómago, neurastenia gástrica, hipercloridria y anemia y clorosis con dispepsia.

De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano, 30, MADRID

Se remite por correo folleto á quien lo pida